

CICLISMO

"Purito" Rodríguez empieza a lucirse en el Giro

El ciclista de Parets del Vallès, **Joaquim Rodríguez**, ha empezado su andadura en el Giro de Italia mostrando un gran nivel de forma. La prueba italiana tiene reservada la montaña para la dura última semana, pero en la primera semana de los sprinters había un pequeño oasis para escaladores que el vallesano aprovechó. El primer día fue una crono por equipos en la que el Caisse d'Épargne, equipo de Rodríguez, perdió casi un minuto, pero la segunda etapa fue una exhibición. "Purito" aguantó el altísimo ritmo impuesto por el equipo de **Di Luca**, el LPR, y al iniciarse el último muro, saltó con una gran fuerza. Parecía que el vallesano lograría su cometido, pero **Savoldelli**, también del LPR, empezó a tirar del grupo trasero y a 100 metros de meta varios corredores le superaron y la etapa se la llevó el prometedor ciclista italiano **Ricardo Riccò**. Ahora, a Rodríguez le toca esperar a las tres etapas consecutivas con final en alto del fin de semana próximo. **J.S.**

BTT

Núria Lauco, de Granollers, vence en la Titan Desert

La ciclista de Granollers, **Núria Lauco**, venció en la Titan Desert que finalizó a inicios de este mes. Lauco, habitual en pruebas de BTT de ámbito catalán, debutó en la prueba con el equipo de la Federació Catalana de Ciclisme con la grata sorpresa de ver como etapa tras etapa ella y sus compañeras eran superiores a las otras nueve mujeres que participaron en categoría femenina, algunas de ellas, vencedoras de las otras dos ediciones de la prueba que recorre más de 400 kilómetros por el duro desierto del Sáhara. De hecho, tras ella en la tabla finalizó **Bàrbara Teixell** del mismo conjunto con una separación de sólo 40 segundos. **J.S.**



RdV

AUTOMOVILISMO

Esteve y Llovera, profesores de conducción adaptada

Xavier Solanas



El pasado lunes, los pilotos de rallye **Albert Llovera** e **Isidre Esteve**, realizaron el primer Curso de Seguridad en la Conducción en el paddock del Circuit. La jornada dirigida a conductores de vehículos adaptados para personas con movilidad reducida se dividió en dos partes. En la primera, teórica, ambos pilotos parapléjicos enseñaron a los asistentes como subir y bajar del coche y el funcionamiento de los mandos, mientras en la segunda, la práctica, se realizaron varias rondas cronometradas en un pequeño circuito de habilidad en las que los tres primeros puestos recibieron un trofeo. Además, durante toda la jornada se pudo visitar una exposición de vehículos adaptados. **J.S.**

HAPKIDO

Xavier Vicente de Cànoves logra dos bronce en el Mundial de Hapkido

El vecino de Cànoves i Samalús, **Xavier Vicente**, logró dos medallas de bronce en los mundiales de Hapkido celebrados en la localidad de Corea del Sur, Chang Yeong. Vicente, profesor de artes marciales en Cardedeu y Sant Antoni de Vilamajor, logró el primer metal en la modalidad de formas sin armas. Una prueba que consiste en realizar una serie de movimientos que el jurado puntúa según la fuerza, la fluidez, la velocidad, el equilibrio... La segunda llegó en la misma modalidad pero con armas, en la que Vicente empleó una lanza. El vallesano lleva practicando este arte marcial 17 años y ahora mismo es Maestro Nacional y Cinturón Negro 4º DAN de Taekwondo e Instructor y Cinturón Negro 1º DAN de Hapkido. **J.S.**

PATINAJE ARTÍSTICO

El C.P. Sant Celoni tomará parte en la Copa América

La sección de patinaje del C.P. Sant Celoni, cinco veces campeona de la modalidad de show conjunts (grupos pequeños), ha tenido esta semana la recepción institucional en la sala de plenos del Ayuntamiento de Sant Celoni. En el curso de la misma la presidenta de la sección, **Carme Masferrer**, explicó las dificultades de este último éxito y de lo que sufrieron hasta el veredicto final de los jueces. El alcalde de Sant Celoni, **Francesc Deulofeu**, por su parte les expresó su satisfacción en nombre del municipio, destacando el trabajo intenso que desde hace años vienen haciendo y que permite llevar el nombre de Sant Celoni por todo el mundo, a la vez que recordó "que con este nuevo triunfo ya son dieciséis oros consecutivos".

A partir de este momento, la sección ya trabajará a dos bandas, por una parte seguirá su puesta a punto con Electro-Geo-Drama para intentar conseguir revalidar en Taiwán el campeonato del mundo, el último título que les queda este año y, por otra parte, ya se iniciará la preparación de la nueva coreografía que hoy en día es el secreto mejor guardado de **Jaume Pons**. Antes de todo ello, pero, la sección de patinaje viajará, como invitada, a Brasil el próximo mes de julio, donde se disputará la Copa América. **J.P.**

BALONCESTO

"Chichi" Creus, nuevo secretario técnico del AXA Barça

El que fuera estandarte de la edad de oro del baloncesto en Granollers, **Joan "Chichi" Creus**, regresará al club del que fuera jugador durante dos años, el F.C. Barcelona, esta vez como responsable deportivo de la sección culé. Creus, que dejará así su trabajo como asistente de la selección española, se hará cargo de la planificación sustituyendo al desacreditado **Zoran Savic** e intentará que el Barcelona recupere el rumbo perdido con fichajes como **Mario Kasun**, **Alex Acker**, **Ersan İlyasova** o **Gary Neal** y traspasos de canteranos prometedores como **Marc Gasol** (cedido 2 años al Akasvayu y MVP de la liga) o **Víctor Sada** que le pueden llevar a quedarse fuera de la Euroliga para el curso próximo (debe llegar a la semifinal del play-off de la ACB y superar a la Peña). **J.S.**